



朝風 No. 5

令和6年6月10日



朝日中 HP QRコード

6月1日(土)に授業参観・職場体験発表会・進路説明会を開催しました。当日は、お忙しい中、多数の保護者の皆さまにお越しいただきました。感謝申し上げます。

☆授業参観



各クラスで、様々な教科の授業が行われ、廊下や教室の後ろ・グラウンドで、目を細めてお子さまを見つめるたくさんの保護者の方をお見掛けしました。お家とはまた違う集団生活でのお子様の様子はいかがでしたでしょうか。生徒たちもなんだかうれしいような恥ずかしいような表情が各教室で見られました。また、授業中の

教職員の様子を見て、生徒がお家で話す教職員とは違う面もあったかと思えます。今後も地域に学校を開く機会を通して、教育活動の理解を相互に深めてまいりたいと思えます。

☆2年 職場体験発表

2年生では、5月に実施した職場体験の発表会が行われました。職場別にパワーポイントで資料を示しながら、体験した内容や職場の方々の様子・思い、そして、それらから自分たちが何を感じたのかをコンパクトにまとめて発表していました。中にはクイズを取り入れながら、楽しく理解しやすく工夫しているグループもありました。発表以外の生徒は、各職場の雰囲気や様子を想像し、感想を記入しました。来年は、自分の進路を決めていく年になります。



自分の力を活かすにはどんな職業を選んだらよいか、これからどのように生きていくかをそれぞれが真剣に考える良い機会となったのではないかと思います。



☆3年 進路説明会

授業参観の日の4限目に、3年生対象の進路説明会を開きました。

3年生にとっては、今年度が義務教育最後の年となり、自分の将来を見据え、進むべき道を決めていかねばなりません。卒業まで朝日中学校の職員一丸となり、支援していきます。ご心配やご不明な点があれば、学年や担任にご相談ください。



☆学校運営協議会開催

5月24日(金)に学校運営協議会を開催しました。地域の協議会委員の方々にお越しいただき、授業参観の後、学校ビジョンや本校の生徒の様子について説明し、協議しました。委員の方からは、授業での教職員の指導や進め方等について、お褒めの言葉をいただきました。また、校内の様々な場面におけるデジタル化についてのご意見があり、授業内での活用方法や休み時間、家庭学習等での様子についてご説明しました。それ以外にも様々なご意見を頂きましたので、地域からの大切なご意見として、今後、学校運営に反映していこうと思います。ありがとうございました。



☆PTA 花いっぱい運動

5月25日(土)にPTAの保健体育部会の方々と花いっぱい運動として、プランターへ花の植え付けを行いました。プランターに砂利を入れて、さらに培養土を入れ、土壌を作りました。そこに様々な色の日々草を植えました。散水後、5月の日差しを受け、キラキラと鮮やかに輝いた花々を見て、学校生活の潤いになればと思いました。保健体育部の皆さま、ありがとうございました。



☆お知らせ(熱中症予防について)

町教育委員会の指示に従い、生徒の安全と健康を第一に、学校活動での運動を実施していきます。具体的には、WBGT計の数値が31以上(気温35℃以上:参考)になれば、運動は直ちに中止し、その後の活動につきましては、天候や気温・湿度等により判断していきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

